
 

ACTA (Nº 5 / 2024) 

 COMISIÓN DE FISIOTERAPIA 

ONCOLÓGICA Y CUIDADOS PALIATIVOS. 

 

En Madrid, a 27  de septiembre de 2024, a las 18:00 h, con la presencia de los miembros que 

se relacionan a continuación, se celebra sesión ONLINE, de la Comisión Fisioterapia 

Oncológica y Cuidados Paliativos para tratar los asuntos del Orden del Día, que resultan ser los 

siguientes: 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Reunión solicitada con miembros de la Junta para coordinar Jornada . 

Asistentes: 

●  
● Dª Marta Gómez 
● Dª Marta Fontanet 
● Dª Amparo Hurtado  
● Dª Ángela Río 
● Dª Ines Suarez 
● Dª Ana Navarro 
● D. Borja Recuenco 
● D. Sergio López 
● D.Sebastián Galas 
● Dª Ana Isabel Serrano 

 

Excusan asistencia: 

● Dª Aurora Araujo  
● Dª Virginia Prieto 
● Dª Yolanda Robledo  

 
 
 

Una vez comprobada la existencia de quórum, el presidente procedió a abrir, a las 18:30 horas, 

en primera/segunda convocatoria, el turno de intervenciones sobre los distintos puntos del 

Orden del Día, llegándose a los siguientes acuerdos con respecto a los mismos: 

 

1.  Coordinación  3ª Jornada : 

Tras  la reunión online con la Junta de Gobierno sobre el tema del pago de las 

ponencias, Ana expresó su preocupación por haber sentido poco respaldada 

en algunos momentos, que le generó  incomodidad respecto a su participación, 



aclarándose  de buena forma entre los miembros del grupo que esta situación 

se debía a la postura  de la Junta. 

No se alcanzó un acuerdo sobre el pago de las ponencias, aunque se reiteró el 

objetivo de la Comisión sobre divulgación y seguir con  el compromiso de 

continuar con la organización de la Jornada. 

Se trabaja en las cosas pendientes sobre la Jornada , como :  

● Búsqueda de sustitutos para la mesa de oncopediatría. 

● Sebas se encargará de hablar con el neuropsicólogo del Hospital Niño 

Jesús. 

● Recopilación de currículums de los ponentes. 

● Definición de títulos para las charlas. 

● Discusión sobre los requisitos de inscripción para el evento. 

● Completar la información sobre el lugar y el número máximo de 

asistentes. 

● Sebas propone Idea de '12 meses, 12 causas' para redes sociales 

 

Se acuerda enviar los detalles pendientes el lunes y planificación de una reunión 

presencial antes de la jornada. 

Ana Serrano comunica que ha recibido correo para redactar y enviar propuestas para el 

presupuesto del próximo año . 

 
 
CIERRE.- No siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del Sr. presidente se 
levanta la misma a las veinte horas en punto, extendiéndose la presente acta redactada por 
Ana Serrano , que será sometida a la aprobación de los señores asistentes en la próxima 
sesión que se celebre.  
 
 
La presidenta   
 
Fdo: Ana Serrano  
 

 


